

Hockey: Zweitliga-Herren des TSMH gewinnen zwei Mal

Perfektes Wochenende

MANNHEIM. Über die Optimalausbeute von sechs Punkten durften sich die Herren des TSV Mannheim Hockey nach ihren beiden Zweitliga-Heimspielen freuen. So besiegte man am Samstag den HTC Stuttgarter Kickers mit 4:2 (3:2), am Sonntag wurde der TuS Lichterfelde mit 2:1 (1:0) geschlagen.

„Wie die Mannschaft mitgezogen hat, sieht man auch daran, dass Max Schulz-Linkholt trotz seines im Spiel gegen Stuttgart erlittenen Nasenbeinbruches sich auch einen Tag später wieder in den Dienst des Teams gestellt hat“, lobte TSMH-Coach Stephan Decher. Nicolas Proske (7.) und Lukas Goerd (42.) sorgten mit ihren Treffern für den Erfolg gegen Lichterfelde. Die Berliner verkürzten durch Tobias Posselt (62./Strafecke). Einen Tag zuvor ließ Kapitän Alexander Vörg den TSV-Anhang bereits nach 38 Sekunden das 1:0 gegen Stuttgart bejubeln, der in der 16. Minute nach schönem Zuspiel von Lukas Goerd erneut zuschlug. Fabio Bernhardt legte bei seiner Premiere im TSV-Trikot nach einer Strafecke zum 3:0 (26.) nach.

Ein verwandelter Siebenmeter von Sascha Reinelt (28.) brachte die Kickers zurück ins Spiel, die Sekunden vor der Pause durch Fabian Ruckgaber auf 3:2 (35.) verkürzten. In den zweiten 35 Minuten war es dann Nicolas Proske, der die Vorarbeit von Paul Kaufmann zum 4:2-Endstand (61.) nutzte. *and*